

# NGO

## Ketua PWI Wirahadikusumah serta Pengurus Ziarah Makam Tokoh Pers Lampung

Sumarno - [TULANGBAWANG.NGO.WEB.ID](http://TULANGBAWANG.NGO.WEB.ID)

Jan 7, 2022 - 22:52



*Ketua PWI Lampung, Wirahadikusumah mengenakan baju putih saat ziarah makam tokoh Pers Lampung*

TULANGBAWANG - Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Lampung beserta Pengurus, ziarah ke makam tokoh pers Lampung, Solfian Akhmad dan HM Harun Muda Indrajaya, di TPU Durenpayung, Tanjungkarang Pusat, Bandar Lampung, Jum'at (07/01/2022).

Sementara, TPU Makam HM Harun Muda Indrajaya berada di Pekon Pagarbaru, Kecamatan Pagelaran Utara, Kabupaten Pringsewu.

Kegiatan ziarah makam itu, merupakan kegiatan pertama Pengurus PWI Lampung periode 2021-2026 setelah resmi dilantik beberapa hari yang lalu.

Rio Teguh yang merupakan putra dari H Solfian Akhmad, adalah Mantan Ketua PWI Lampung dua periode 2004 sampai 2011, Dia mengucapkan terima kasih atas kunjungan PWI Lampung.

Dia mengatakan, kegiatan ziarah dari pengurus PWI Lampung seperti ini merupakan yang pertama kalinya. Ia berharap, pengurus PWI Lampung yang telah dilantik dapat menjalankan roda organisasi profesi wartawan lebih baik.

"Saya berharap pengurus PWI Lampung lebih baik, dan amanah dalam menjalankan tugas," kata dia.

Di tempat terpisah, Doni Hardana, putra dari Buya HM Harun Muda Indrajaya (Alm) mengucapkan terima kasih atas kunjungan Ketua Wirahadikusumah dan Sekretaris Andi S. Panjaitan beserta pengurus PWI Lampung.

"Terima kasih atas bentuk perhatian terhadap almarhum. Semoga silaturahmi, komunikasi tetap terjaga, dan Pengurus PWI Lampung bekerja dengan baik," ucap dia.

Ketua PWI Lampung Wirahadikusumah, mengatakan ziarah ke makam tokoh pers merupakan nazarnya saat kontestasi Konperprov PWI Lampung.

Bang Wira menyebut, kunjungan ziarah ke makam-makam tokoh PWI Lampung akan rutin dilakukan menjelang Hari Pers Nasional (HPN).

"Agenda rutin ini dijadikan sebagai momentum pengingat kami terhadap para pemimpin dan leluhur PWI terdahulu," kata dia.

Dia meyakini, besarnya PWI Lampung saat ini merupakan salah satu sumbangsih para pemimpin PWI Lampung terdahulu.

"Kami mohon doa restu Kiyai (sapaan Doni) juga sebagai pengurus menjaga amanah juga memajukan sesuai keinginan PWI terdahulu, kami sangat takzim terhadap almarhum," ujar dia.

Ia mengucapkan, terima kasih atas sambutan Doni Hardana dan keluarga yang menyempatkan waktu menemani ziarah ini.

"Kami juga berdoa dan berharap sekali almarhum diterima, dilapangkan, diterangi kuburnya dan ditempatkan disisi terbaik oleh Allah SWT," tutup dia.